

Retour vers le futur ? La semaine de 4 jours !

En juillet 2017, malgré un sondage positif, la Métropole a supprimé la semaine de 4 jours issue du Département.

Nos élus politique réinventent l'eau chaude en innovant sur la semaine de 4 jours.

L'expérimentation proposée n'est même pas calée sur l'expérience du Département du Rhône.

Bref, comme Kad Merad l'a si bien dit, chez Jean Michel Apeupres, tout va bien !

Retrouvez l'interview accordé à **Lyon Capital** le 15 mai concernant le sujet.



Rejoignez-nous !